



## El Centro Hispano Japonés anuncia una nueva muestra de arte y obras de teatro kabuki

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El vicerrector de Relaciones Internacionales, Efreem Yildiz, y el director del Centro Cultural Hispano-Japonés, José Abel Flores Villarejo, valoraron ayer la concesión del premio de la Japan Foundation 2018 a la USAL por contribuir al estudio y difusión de la lengua, cultura y tradiciones de Japón a través de su Centro Cultural Hispano-Japonés.

El vicerrector destacó que «se trata de la primera vez que una institución española recibe esta distinción por parte de la Japan Foundation», que ha decidido galardonar a la universidad salmantina en la categoría de estudios japoneses e intercambios académicos. Flores Villarejo remarcó que se trata de un premio internacional de altísimo prestigio que han recibido centros como el de Asuntos Internacionales de la Universidad de Harvard, en 2016, y el de Estudios Asiáticos y Africanos de la Universidad Lomonosov de Moscú, en 2014», además de varias personalidades artísticas y culturales.

El premio, que se entregará en Tokio el 16 de octubre, recae en particular en el Centro Cultural Hispano-Japonés de la Universidad de Salamanca. El reconocimiento de la Japan Foundation viene acompañado de un premio de tres millones de yenes japoneses, que servirán al CCHJ para reforzar las actividades culturales y académicas que ya desarrolla. Entre estas iniciativas, Flores Villarejo anunció que el día 20 se inaugurará una exposición sobre 'Técnicas sublimes del arte japonés' en colaboración con la Japan Foundation; y, en octubre, gracias a la colaboración con el gobierno de la provincia de Gifu, el Aula Magna S.M. La Emperatriz Michiko acogerá una representación de teatro kabuki.